

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU, integrada en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

La salida a bolsa del 49% de AENA, S.A. en febrero de 2015 permitió la entrada de capital privado en la hasta entonces empresa completamente pública. Desde esa fecha las obras en el Aeropuerto de Lavacolla (Santiago de Compostela) han continuado.

Por ello, deseo conocer:

Desde la salida a bolsa de acciones de AENA, ¿cuántas obras se han llevado a cabo en el Aeropuerto de Lavacolla? Tanto en la terminal de pasajeros como en la terminal de carga, en el área de movimiento, en la Torre de control, o en cualquier instalación dependiente de AENA. S.A y de ENAIRE. Especificando descripción de la obra, periodo de ejecución, a qué empresa se adjudicó y su coste

Congreso de los Diputados, a 28 de mayo de 2019



Diputado de EH Bildu